ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA NÚMERO 378 DEL CONSEJO CONSULTIVO DE LA COMISIÓN NACIONAL DE LOS DERECHOS HUMANOS

En la Ciudad de México, siendo las 18:30 horas del día 14 de enero de 2019, se reunieron las y los integrantes del Consejo Consultivo para llevar a cabo la Sesión Extraordinaria Número 378, en términos del artículo 20 de la Ley de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) y se contó con la asistencia de los siguientes consejeros: MARÍA AMPUDIA GONZÁLEZ, MICHAEL WILLIAM CHAMBERLIN RUIZ, MÓNICA GONZÁLEZ CONTRÓ, DAVID KERSHENOBICH STALNIKOWITZ, MARÍA OLGA NORIEGA SÁENZ y JOSÉ DE JESÚS OROZCO HENRÍQUEZ. Asimismo, asistieron el primer, segundo, tercera, cuarta, quinto y sexto visitadores generales, la secretaria ejecutiva, el director general de quejas, orientación y transparencia, la directora ejecutiva del mecanismo nacional de prevención de la tortura, el visitador general especial de la oficina del caso Iguala y el secretario técnico. Habiendo quórum se dio por instalada la sesión a las 18:32 horas, con el fin de desahogar los siguientes puntos:

ORDEN DEL DÍA

PRESENTACIÓN DEL PROYECTO DE INFORME ANUAL DE ACTIVIDADES 2018, QUE EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN NACIONAL DE LOS DERECHOS HUMANOS PRESENTARÁ A LOS PODERES DE LA UNIÓN. EL maestro LUIS RAÚL GONZÁLEZ PÉREZ solicitó a las y los integrantes del Consejo Consultivo su autorización para que se incorporara a la sesión la Directora General de Planeación y Análisis para presentar la versión final del Informe Anual de Actividades 2018. Las y los integrantes del Consejo Consultivo manifestaron su aprobación. La licenciada LAURA GURZA JAIDAR accedió a la sesión y expuso la versión final del Informe Anual de Actividades 2018. El presidente resaltó que es una pincelada de lo que es la versión interactiva de lo que contiene el informe; destacó que el 2018 es el año con mayor número de acciones de inconstitucionalidad, 53 de acuerdo al registro actual, aunado a la intensa presencia que se ha tenido en materia legislativa, ya sea a través de recomendación o en ejercicios del anteproyecto para el desplazamiento forzado interno para una ley en la materia y la participación intensa en las distintas comisiones. Resaltó que 2018 fue el año con el mayor número de estudios en la historia de la Comisión y, sobre todo, con instituciones de educación superior en todas las áreas. Reconoció el trabajo intenso de todo el equipo que integra la Comisión Nacional de los Derechos Humanos en todas las labores como el Caso Iguala, la Caravana Migrante, los acompañamientos a las víctimas y sus familiares en diversas entidades federativas, así como los temas sobre el medio ambiente, y las recomendaciones que marcan política pública en ello. La creación del programa especial de empresas y derechos humanos aprobada por el Consejo que ya está dando resultados, un tema trasversal. Resaltó también la importancia de los pronunciamientos sobre el trabajo realizado en todos los centros federales y los que se emitieron por parte del Mecanismo Nacional de Prevención de la Tortura. Destacó que se está trabajando intensamente en el programa de armonización legislativa, toda vez que es fundamental la vinculación que se tiene en el ámbito de los sistemas universal y regional. Señaló que la plataforma Educa CNDH es la apuesta que se tiene en materia de capacitación y educación en y para derechos humanos para el personal que integra el servicio público y quienes desde la sociedad civil deseen participar. Al no haber algún otro tema que tratar y se levantó la sesión a las 18:50 horas del día de la fecha.

Mtro. Luis Raúl González Pérez Presidente

Lic. Joaquín Narro Lobo Secretario Técnico del Consejo Consultivo

Esta hoja de firmas (2/2) corresponde al acta de la Sesión Extraordinaria número 378 del Consejo Consultivo de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos celebrada el día 14 de enero del año 2019.

